郡山市立御舘中学校 学校だより



絆 (きずな)

郡山市立御舘中学校

平成24年8月27日発行 No. 6

文責 校長 塚本 英樹

「御舘のよさ」を存分に発揮する2学期に!

夏休みが終わり、今日から第2学期が始まりました。この夏休みは、毎日、暑い日が続いて大変だったと思いますが、特に大きな事故もなく過ごすことができたことが何よりのことでした。そんな暑い中でも、生徒の皆さんはよく頑張りました。常設の部活動、特設駅伝部や特設合唱部の練習、歌舞伎学習、そして、英語弁論大会に向けた練習、市英語研修への参加、市広島・長崎派遣事業への参加など、とても忙しい生活だったと思います。



また、3年生は、夏季講習で頑張った人、学校の学習会で頑張った人もいました。皆さんのこの頑張りが、きっと秋の実りにつながることでしょう。

さて、今日から2学期です。3年生にとっては、進路目標を決め、その実現に向けて全力を尽くさなければならない学期です。努力は必ず報われます。悔いのないように一日一日を大切にしながら精一杯努力してほしいと思います。1、2年生は、学力向上はもちろんですが、部活動を通して、行事への取り組みを通して、そして、生徒会活動を通して、自分自身を磨き、御舘中学校の伝統をさらに築いていってほしいと思います。

そこで、この2学期は、「御舘のよさ」を存分に発揮する学期にしてほしいと思います。「御舘のよさ」とは何でしょうか。たくさんある中に、「礼儀を重んじる心」や「互いを思いやり、協力し合う心」があると思います。2学期は、歌舞伎の定期公演や「みたて祭」などの行事が目白押しです。「御舘中学校の明るく、礼儀正しく、落ち着いた校風は、生徒一人一人の心がけによって受け継がれてきました」という生徒会のスローガンにもありますが、先輩方が脈々と受け継いできた「御舘のよさ」を存分に発揮するときです。それぞれが節度を持って、仲間を思いやり、自分の持ち味を発揮し、互いに支え合いながら活動をする中で、一人一人が成長していくことを願っています。

長い学期になります。学校生活のリズムを早く取り戻し、一人一人が目標に向かって前進していくことを期待しています。

夏休み中、こんなに頑張りました

常設部

各常設部では、その前後にほかの活動があって忙しい中、1、2年生が暑さに負けず練習に励みました。その間、大会や練習試合を通して練習の成果を試すこともできました。途中、各部を訪問の際には、各部長さんから、9月末に行われる市中体連新人大会に向けた力強い意気込みを聞くこともできました。今後の活躍が楽しみです。

※ バスケットボール部は、8月18、19日のクリスタルクララカップ大会でブロック3位となり、選手1名が優秀選手賞を受賞しました。

特設合唱部

常設部の活動が終わった 午後には、特設合唱部の皆 さんの歌声が階上から響い ていました。他の活動があ る中、そして、午後の暑さ



が増す中で本当によく頑張っていました。その姿には感心させられました。8月29日(水)に市合唱祭、9月2日(日)に県合唱コンクールがあります。 美しいハーモニーを響かせてほしいと思います。

特設駅伝部

特設駅伝部は、常設部の活動が始まる前の時間に、校庭を使ったペース走やインターバル、学校脇での坂道走などの練習を行いまし



た。今年は体力づくりコースも設定し、基礎体力の 向上に一生懸命に取り組んだ生徒もいました。ま た、休日には、昨年に引き続き地域の4名の方々に おいでいただき、走法やストレッチのやり方などを 教えていただきました。

歌舞伎学習

夏休み期間中、各コース がそれぞれの計画にしたが って練習を行いました。コ ースによっては体験入学や 夏季講習への参加によって



人数が少ない日もありましたが、講師の方々のご指導のもと回を重ねるごとに次第にうまくなっています。9月の定期公演、10月のみたて祭に向けて、みんなで仕上げていきましょう。

体験入学

夏休みの前半、3年生は各自の希望によって合計 11校の体験入学に参加しました。学校の概要説明 を聞いたり、施設見学をしたり、部活動を見学した りと、とても貴重な経験となりました。この体験を これからの進路選択に役立ててほしいと思います。

英語研修への参加・英語弁論大会の練習

毎年夏休みに開催される市英語研修に計9名の 生徒が参加し、AETの先生方と交流しながら楽し く学びました。また、8月30日に行われる英語弁 論大会に出場する3年生2名が、担当の先生の指導 のもと練習に励んでいました。それぞれ英語力をつ けるために意欲的に取り組む姿は素晴らしいです。

市青少年の県外交流体験事業への参加

8月4日(土)~8日(水)に行われた「郡山市 青少年の県外交流体験事業」に4名の生徒が参加 し、東京や静岡を訪問し、高校生を含めた20名の 人たちと交流したり、宿泊したお寺で座禅をくんだ りするなど、貴重な経験をすることができました。 今回の経験が様々な面でこれからの生活に生かさ れることでしょう。

お知らせ

駐車場の安全対策について

駐車場の安全対策が整うまで、生徒送迎の際の 乗降を校地外の安全な場所で行うよう保護者の 皆様にお願いしておりましたが、先日(19日)、 PTA本部役員の方々に協力をいただいて、安全 対策を実施しました。具体的には、駐車場アスフ アルトに「止マレ」「徐行」の注意書き(文字) を大きくペンキで描いたり、車の流れ(一方通行) を示す矢印を描いたりしました。また、駐輪場前 には、黄色い線を引いて、生徒が自転車を降りて から玄関に至るまで車の導線と接触(交差)しな いようにしました。保護者の皆様には、本日、今 後の注意点等について別紙プリントを配付しま したので、お読みいただきたいと思います。





学校給食放射性物質測定事業について

2学期から市の事業として「学校給食放射性物 質測定事業」が始まります。検査員の方が常駐し、 食材検査(調理の3、4日前)と調理済み給食の 検査(提供前)を行います。なお、基準値は10 ベクレル/kg未満で、万が一超過した場合は、 産地がえや代替給食で対応します。結果は学校だ よりやHP等でお知らせします。

3年学習会

夏休み期間中、学校の図書室で自主学習に励む3 年生がたくさんいました。進路対策のテキストに取 り組んだり、宿題のプリントを整理したりするな ど、自分の計画に従ってこつこつと努力していまし た。こうした地道な努力は必ず成果につながります ので、こらからも頑張ってほしいと思います。

広島・長崎派遣研修への参加

8月4日(土)からの広島派遣研修、7日(火) からの長崎派遣研修に、2年生各1名が参加しまし た。被爆地を訪れ、実際に展示施設を見学したり、 平和祈念式典に参加したりして、戦争の悲惨さや平 和の大切さを学ぶことができました。いっしょに行 った他の人たちとの交流もいい思い出になったよ うです。

御礼

郡山市PTA連合会東ブロック親∭ 善球技大会が行われました。大変な



猛暑の中でしたが、ソフトボール、家庭バレーボ ール、混成バレーボールの3種目において、熱戦 が繰り広げられました。練習や当日の大会を通じ て親睦を深めることができました。選手の皆様、 大変お疲れ様でした。また、厚生委員会の皆様に は、準備から当日まで大変お世話になりました。 ありがとうございました。

9月の行事予定

- 県合唱コンクール PTA奉仕作業 2 (目)
- 3 (月) PTA三役会
- 4 (火) 市駅伝大会 弁当持参
- 8 (土) 柳橋歌舞伎定期公演リハーサル 県南新人バレーボール大会(~9日)
- 10(月) テスト前部休 PTA家庭教育学級 諸会費引落とし日
- 11(火) 技能教科前期期末テスト 奉仕委員会
- 15(土) 中田地区敬老会
 - 柳橋歌舞伎定期公演リハーサル
- 16(目) 柳橋歌舞伎定期公演
- 17(月) ~ 敬老の日 ~
- 20(木) 生徒会立会演説会
- 21(金) 市新人大会選手激励会
 - ~ 秋の交通安全運動(~30 日)~
- 22(土) ~ 秋分の日 ~
- 25 (火) 市中体連新人大会 弁当持参 3年実力テスト
- 26 (水) 市中体連新人大会 弁当持参 諸会費再引落とし日
- 27 (木) 奉仕委員会
- ※ 9月2日(日)は、今年度2回目のPTA奉仕 作業を予定しています。詳細は別紙プリントにて お知らせしておりますが、保護者の皆様のご協力 をよろしくお願いいたします。